



## A Paris, l'exarque patriarcal d'Europe occidentale participe à la fête patronale de la cathédrale Saint-Alexandre-Nevski



**Service de communication du DREE, 13.09.2023.** Le 12 septembre, fête de la translation des reliques de saint Alexandre Nevski, la cathédrale de l'archevêché des paroisses de tradition russe en Europe occidentale, dédiée à saint Alexandre Nevski, célébrait sa fête patronale.

Le métropolite Jean de Doubna, chef de l'archevêché, a présidé la célébration de la Divine Liturgie.

A l'invitation de Mgr Jean, le métropolite Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale a pris part aux festivités, rapporte le site du diocèse de Chersonèse.

Le clergé de l'archevêché concélébrait, ainsi que de nombreux clercs invités, dont ceux accompagnant Mgr Nestor.

A la fin de la liturgie, le métropolite Jean de Doubna a remercié le métropolite Nestor de la joie d'avoir célébré ensemble. L'exarque patriarcal d'Europe occidentale a chaleureusement salué le métropolite Jean et tous les participants, avant de présenter ses vœux à l'assistance.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90739/>